

Ecopetrol anuncia descubrimiento de gas en aguas profundas de Colombia

El hallazgo se hizo junto a la compañía Petrobras.

Medio ambiente - 29 Jul 2022 - 03:10 pm



Martha Olaya

@Marthaolaya1

Compartir



ECOPETROL

Ecopetrol y Petrobras confirmaron el descubrimiento de una reserva de gas natural en "el pozo exploratorio Uchuva-1, perforado en aguas profundas en Colombia, a 32 km de la costa y a 76 km de la ciudad de Santa Marta, con una columna de agua de aproximadamente 830 metros".

El pozo Uchuva fue perforado en el bloque Tayrona, en el que Petrobras es operador con una participación 44,4% y Ecopetrol tiene el restante 55,6%.

Lo más visto

- ESTILO DE VIDA | Hace 2 Días
Civilización de extraterrestres que están cerca a la tierra atacaría a los humanos, según estudio
- COLOMBIA | Hace 2 Días
Darío Gómez: su faceta como recolector de café en el Quindío y su anhelo de conocer el Túnel de La Línea
- ENTRETENIMIENTO | Hace 1 Día
Daniela, la nieta de Darío Gómez, reaparece y claramente ya no es la niñita del video
- COLOMBIA | Hace 3 Días
Congresista llama a Ramón Jesurún "corrupto probado", además de otros vainazos

Según el presidente de la compañía, Felipe Bayón: **"Este descubrimiento es muy significativo para Ecopetrol y Colombia** porque ratifica la importancia del Caribe como una de las principales fuentes de gas para nuestro país".

Agregó que, "nos satisface mucho abrir esta nueva frontera en una zona cercana a Chuchupa-Ballenas, campos de gas que han marcado la historia de nuestras operaciones costa afuera por cuatro décadas y han contribuido de forma importante con la "gasificación" del país. **Es una gran noticia para las más de 10 millones de familias colombianas que hoy usan el gas en su vida diaria**".

Lea también: [Jornada de vacunación gratuita en Bogotá contra la covid-19 y otras 27 enfermedades más](#)

Por su parte, a través de su cuenta de Twitter el presidente, Iván Duque dijo que, " **Ecopetrol** está haciendo historia: nos sentimos felices de informar a los colombianos que **Uchuva 1 se convierte en el más importante hallazgo de gas, tal vez desde Cusiana hace 30 años**, que duplica las reservas del país. Esto se logró con perseverancia y trabajo".

Cabe mencionar que según cifras del Ministerio de **Minas**, en el último año el país aumentó las reservas de **petróleo** a 7,6 años, alcanzando el nivel más alto desde 2009; mientras que las **de gas incrementaron por primera vez en 9 años, pasando de 7,7 a 8.0 años de vida útil**.

Lea también: [Nuevo atentado contra la Policía: esta vez en Guamalito, Norte de Santander](#)

Meta y Casanare siguen siendo las regiones del país que más aportan en materia de crudo; con un 51.6% y el 17.1% de las reservas probadas de **petróleo**.

"**Por cada barril que se produjo el año pasado se reemplazaron 1.8 barriles, este índice de reservas es el más alto en 11 años** y en materia de gas este índice también es el más alto", dijo el ministro, Diego Mesa.

Fuente: Sistema Integrado de Información.

 [Siga a RCN Radio en Google News](#)

Temas

[Ecopetrol](#) / [Petrobras](#) / [Gas Natural en Colombia](#)

Le puede interesar



Ya tenemos los 100 talentos colombianos de Crea Sonidos 2022 : Yuri Buenaventura

| Recomendado Del Editor - Hace 7 días



En Barrancabermeja un hombre se lanzó de un sexto piso de la Policlínica de [Ecopetrol](#)

| [Santanderes](#) - Hace 13 días

No es correcto tomar decisiones en medio del cambio de Gobierno: Alfonso Prada a [Ecopetrol](#)

| [Economía](#) - Hace 16 días



La dura crítica de Paloma Valencia a Gustavo Petro por frase "no nos reten"

| [Política](#) - Hace 16 días

Comunidad denuncia desechos de basura en el Páramo de Santurbán

Las personas que transitan por la zona arrojan los desechos de manera frecuente, poniendo en peligro el ecosistema.

[Medio ambiente](#) - 29 Jul 2022 - 02:57 pm



Laura Perilla Ramírez

Compartir

